
REQUERIMENTO ESCRITO 

Exmº Presidente

Srs. Vereadores

Sras. Vereadoras

A Vereadora que subscreve esta proposição na forma regimental e após ouvir o 

douto  e  soberano  plenário  desta  casa  de  Leis,  com  dispensa  das  formalidades 

regimentais,  solicita  que  seja  oficializado  junto  ao  Senhor  José  Renato  Ogawa 

Rodrigues  –  Prefeito  Municipal,  a  criação  de  cronograma  mensal  para  retirada  de 

entulho em Vila do Conde.

JUSTIFICATIVA:  Atualmente,  a  coleta  de  entulhos  em Vila  do  Conde ocorre  de 

forma esporádica e sem um horário determinado, o que tem gerado dificuldades para os 

moradores e acumulado resíduos de forma inadequada, impactando a limpeza e o bem-

estar da comunidade. Para melhorar essa situação e garantir um ambiente mais limpo e 

organizado,  propomos  a  implementação  de  um  cronograma  fixo  que  permita  aos 

residentes se programarem e colaborar com a manutenção da ordem pública.

Acreditamos que a criação de um cronograma mensal e horários fixos para a retirada de 

entulhos contribuirá significativamente para: Melhoria na organização e eficiência da 

coleta: Com horários definidos, a coleta será mais sistemática e eficaz.

Atenção às necessidades específicas da comunidade: A programação permitirá 

uma melhor gestão dos resíduos e evitará acúmulo indesejado.

Promoção da colaboração dos residentes: Com um calendário fixo, os moradores 

poderão se organizar e colaborar com a manutenção do espaço urbano.

Solicitamos que a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Rural - 

SEMDUR avalie esta proposta e, se possível, estabeleça um plano de coleta que atenda 

às necessidades da nossa comunidade. Estamos à disposição para discutir essa questão e 

fornecer  informações  adicionais,  se  necessário.  Agradecemos  antecipadamente  pela 

atenção e esperamos uma resposta positiva para a implementação desta melhoria.

Assunto: Requer a Prefeitura Municipal, que  

se  estabeleça  um  cronograma  mensal  para  

retirada de entulho com dia e horários fixos  

em Vila do Conde – Barcarena - Pará 
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Essa é a razão do presente Requerimento,  pelo qual solicito  a aprovação dos 

nobres  colegas  vereadores  e  vereadoras  deste  poder  Legislativo.  Plenário,  vereador 

Antônio Clarindo Magno Junior.

Gabinete da Vereadora Lúcia Nascimento em 16 de agosto de 2024.

Lúcia Conceição Anjos do Nascimento

Vereadora – PP – 2021-2024
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